

22-01-2008

Reunión de Previsión Social La Caja acepta varias de las propuestas de CC.OO.

Adelantamos algunos de los temas tratados y acuerdos obtenidos, en la reunión de la Comisión de Seguimiento de Previsión Social, celebrada esta misma mañana.

1. Por fin, en este mes de enero, se sustancia la **aportación extraordinaria del 2,5%** sobre el salario bruto para toda la plantilla. Es decir, se adelanta en dos meses lo previsto en el ALF.
2. A nuestra solicitud para que la Empresa asumiese todos los **costes de integración de los Planes de Pensiones**, se nos ha contestado que están dispuestos a sufragar los primeros 10.000€. Valoramos insuficiente esta posición, pues entendemos que la Entidad debe costear la totalidad de los gastos.
3. También asumen, nuestra petición de actualizar las rentas a 29 **jubilados parciales en CSF de 2004**. Revisarán según IPC todas estas prestaciones.

En cambio, la caja sigue sin considerar la reivindicación de CC.OO. para hacer extensivo el **Plan de Prejubilaciones al colectivo que quedó fuera del mismo** por falta de fondos, planteamiento al que CC.OO. no piensa renunciar y sobre el que seguiremos insistiendo.

Informaremos con más detalle sobre el desarrollo de la reunión en un próximo comunicado.

Te seguiremos informando porque estamos . . . *Comprometidos contigo*